

Bärenbesiedlung im Gespräch

Foto: Presse Grüne/Sven Brauers



Stefan Wenzel
(Grüne) rechnet
nicht mit Bären.

Kuriose Anfrage der FDP-Landtagsfraktion: Abgeordnete machen sich Gedanken über eine Besiedlung Niedersachsens durch Braunbären. Sie fragten nach Maßnahmen für einen solchen Fall bei Umweltminister Stefan Wenzel (Grüne) an. In Polen und Slowenien gebe es viele Bären. In Sachsen werde er erwartet, und nach Niedersachsen sei es dann nicht mehr weit.

Ob der Braunbär nach Niedersachsen komme, sei ungewiss. Schließlich sei er viel konflikträchtiger als der Wolf. Wenzel antwortete, eine Ansiedlung des Braunbären in Niedersachsen sei sehr unwahrscheinlich. Auch sei zweifelhaft, ob das Bundesland geeignete Lebensräume biete. Konkrete Maßnahmen seien nicht geplant.

mh